

Los padres opinan

Por JORGE BRUGUÉS

Para el extraordinario de Navidad he pensado, como tema de actualidad, publicar algunas opiniones de nuestros padres, teniendo en cuenta que son la parte más interesada en la finalidad de nuestra Agrupación: la labor moral y deportiva.

D. Claudio Sentí

Estando compuesta por muchos y variados elementos juveniles, podrían hacer una fructífera y valiosa labor, en bien de nuestro Centro Católico.

Puede hablarse de sus hasta ahora escasas actividades en lo que concierne a la labor católica, ya que las mismas y al regazo del Centro Católico han sido brillantes, pero pocas. Por esto creo deben emplearse las mismas, y no pensar sólo en Fútbol, Ping-Pong, etc., repitiendo las conferencias de formación estilo Rdo. P. Negre, que tanto éxito alcanzó, además de la formación de una Sección Teatral y una Masa Coral, que no tan sólo sirvió para recoger fondos para excursiones, sino para dar vida a nuestra Parroquia, siendo lo que me haría más ilusión la organización de una tanda de ejercicios, todo esto orientado por la Parroquia Eclesiástica, bajo la ayuda de San José, Patrón del Centro.

D.^a Rosa Diumaró

Mi concepto sobre la Agrupación Olímpica, es que encuentro muy

apropósito que en el momento actual un grupo de jóvenes se unan con una norma de conducta moral, deportiva y que el centro de sus actividades sea el Centro Católico. Como madre estoy contenta que mi hijo pertenezca a dicha Agrupación y que trabaje por ella, porque comprendo que en el día de mañana, con las experiencias y los fracasos que experimentará, le servirán para hacerse un hombre de provecho.

En cuanto al boletín me es muy simpático y lo leo siempre.

D. Esteban Garrell

Durante mi juventud fui enamorado de todas las actividades deportivas. Será por esto que, aunque debido a que dicha Agrupación, dado el cargo que ostenta mi hijo en ella, algunas veces me molesta el exceso de actividades, estoy satisfecho de la labor de la misma, ya que según mi opinión, todo lo que hace está encaminado a lograr entre un grupo de jóvenes una moral deportiva y completamente ciudadana por la cual podéis contar con mi apoyo desinteresado.

D. Baudilio Más

Veo con buenos ojos que un grupo de jóvenes de Acción Católica hayan formado esta Agrupación, la cual desde su comienzo lleva unas normas muy aceptables, para nosotros los padres de los Olímpicos, porque cuando llega la edad de la